
Ata da sessão ordinária da oitava legislatura da Câmara Municipal de Ulianópolis, 

realizada em trinta de maio de dois mil e vinte e três. Presidente em exercício: vereador 

Givaldo Mesquita, 1º secretário em exercício: vereador Babal do Povo e 2º secretário em 

exercício: vereador Daniel Pereira da Silva. Aos trinta dias do mês de maio de dois mil e 

vinte e três à hora regimental no prédio da Câmara Municipal, além da mesa acima 

referida compareceram ainda os seguintes vereadores: Marcell Gineli Luiz Estevan, 

Nilton do Salão, Heider Carvalho, Igor Gatti e vereadora Eliana Aguilar. Havendo quórum 

legal o presidente declarou aberta a sessão, solicitou a leitura bíblica do dia, feita pela 

vereadora Eliana, solicitou da secretária a leitura das atas anteriores que após serem 

lidas, discutidas e votadas foram aprovadas por unanimidade de votos, solicitou ainda a 

leitura dos expedientes e das proposições onde constavam oficio nº 

194/2023/D.P/CORREGEDORIA/TCMPA, Indicações nº 038/2023 de autoria do vereador 

Daniel, nº 039/2023 de autoria do vereador Babal do Povo, nº 040/2023 de autoria do 

vereador Nilton do Salão, nº 041/2023 de autoria do vereador Igor Gatti e nº 042/2023 

de autoria do vereador Luiz Estevan. Ato seguinte o presidente passou para a ordem do 

dia e colocou em discussão as Indicações nº 038/2023, 039/2023, 040/2023, nº 

041/2023 e nº 042/2023, todas aprovadas por unanimidade de votos. Ato seguinte o 

presidente franqueou a palavra aos senhores vereadores e vereadora. O vereador 

Estevan solicitou a palavra, referenciou aos presentes e fez um apelo a gestão, para que 

resolva o problema da falta d´água em uma parte do bairro Bela Vista, que coloque um 

carro pipa para amenizar a situação das donas de casa e também iluminação pública, 

pois segundo o vereador boa parte do bairro está às escuras e necessita ainda de 

abertura de ruas e finalizou agradecendo. Em seguida a vereadora Eliana solicitou a 

palavra, referenciou aos presentes e disse que havia participado do evento da Secretária 

de Assistência Social, em comemoração ao dia das mães, com a Procuradoria da Mulher, 

agradeceu as servidoras da Câmara Municipal pelo apoio no Evento, ao presidente da 

câmara  ver. Jarles, pelo incentivo ao trabalho da procuradoria, a secretária de assistência 

Srª Evanuria pelo convite, falou que havia ficado surpresa com o número de 

atendimentos da Procuradoria no evento, e que havia sido abordada por uma vítima de 

violência que já foi atendida na procuradoria para as providencias cabíveis, pediu o apoio 

de todos no combate à violência contra a mulher, agradeceu a todos que, de forma direta 

ou indireta, estão abraçando essa causa e finalizou agradecendo. E não havendo mais 

nada a tratar o presidente agradeceu a presença de todos em especial os presidentes 

das comunidades e em seguida declarou encerrada a sessão. 

          


